



Procès-verbal de réunion

Date de la séance : Mardi 22 Avril 2025

Lieu de la séance : Maison des Pongistes – 2 Rue Jean Giono – 79200 PARTHENAY en présentiel

Début de la séance : 19h30

Membres présents : Tony BECQ, Samuel CREON, Benoît GANDREUIL, Jean-Marc GUILLOTEAU, Patrice GUILLOTEAU, Stéphane LEROY, Thierry ORESVE, Alain PAILLE et Svend STEENSTRUP

Membres absents excusés : David LORIOU, Vincent LORIOU

Invités : CRÉON Florence (salariée)

Président de séance : En l'absence du président, BECQ Tony, vice-président, est le président de séance

Tony BECQ ouvre la réunion à 19h30 et remercie tous les élus pour leur présence

Il présente la liste des membres excusés.

Le nombre de voix représentées permet de délibérer valablement (9 voix / 11, quorum 6/ 11).

Approbation de l'ordre du jour

Le Secrétaire Général, Stéphane LEROY, expose l'ordre du jour et précise que les éventuelles informations ou questions diverses complémentaires seront abordées en fin de réunion. L'ordre du jour est approuvé par les membres présents.

1 - Approbation du compte-rendu du 23 Janvier 2025

Stéphane LEROY, Secrétaire général du comité, demande si des observations ou modifications doivent être apportées au compte-rendu du comité directeur du 23 janvier 2025.

En l'absence de remarques, Stéphane LEROY soumet le compte-rendu au vote.

Un vote est effectué : 9 pour, 0 contre, 0 abstention, 0 refus de vote

Les membres du comité directeur approuvent le compte rendu.

2 - Situation financière saison 2024-2025

Samuel CRÉON, Trésorier général, fait un état actualisé des finances au 15 Avril 2025 avec un prévisionnel en juin.

Au niveau des Charges :

Le budget suit le prévisionnel

Dans le poste 61 : il reste des versements aux clubs, le contrat pour le photocopieur, initialement prévu pour s'arrêter en janvier 2025 a été prolongé jusqu'en juin 2025. Une proposition de la société Koesio a été apportée par l'intermédiaire de Benoît Gandreuil. Elle est à analyser

Dans le poste 62,63 64, 65 et 68 : suit son cours,

Les charges sont au-dessus du prévisionnel car il a été décidé de refaire les roll-up et banderoles du comité ainsi qu'un achat de balles pour les clubs comme prévu lors du comité directeur de janvier 2025.



Procès-verbal de réunion

Au niveau des Produits :

Dans le poste 70 : les stages ont très bien fonctionné

Dans le poste 75 : il manque le tournoi vétérans individuels, quelques licences

Dans le poste 76 et 77 : suit son cours

FFTT : le comité a reçu une facture à payer pour SPID V2 mais également GIRPE V2.

Ce coût n'était pas prévu et n'a fait l'objet d'aucune communication de la part des instances selon les élus présents. Est-ce indiqué dans un PV d'AG de la FFTT ?

La facture, rédigée en décembre 2024 et expédiée en avril 2025, a suscité des interrogations parmi les membres du comité qui ont décidé de surseoir à son paiement en attente de renseignements supplémentaires.

Club de St Maixent : Samuel a reçu un email du trésorier de St Maixent expliquant que le club est dans l'incapacité de régler ses factures actuelles et demande donc un délai de paiement. Par ailleurs, le club a accumulé d'autres factures et n'a pas encore reçu celle concernant les heures d'intervention de Florian sur le temps scolaire.

3 – État des licences

D'avril à avril, les licences sont en constante progression. Nous avons actuellement atteint un total de 2015 licences toutes confondues.

4 – Règlements pour la saison prochaine

Stéphane LEROY demande à tous les responsables que les règlements soient revus et envoyés rapidement afin d'être validés lors de la prochaine réunion le 22 mai 2025 prochain

Le calendrier de la ligue a été validé et les responsables travaillent dessus. Stéphane l'enverra aux élus pour qu'il soit validé lors du prochain comité directeur.

5 – Commission Développement

Tony a remercié Florence pour le travail effectué

Peu d'engouement pour la commission développement par les élus. Les efforts de Tony et Florence peinent à susciter l'adhésion nécessaire.

Il intègre dans la commission, Serge CHABAUTY de Bressuire et est en cours de demande pour des personnes du sud du département

Il faut alléger le dossier et une lettre de cadrage sera présentée au prochain comité directeur.

Il est crucial que l'aide apportée soit physique, financière, matérielle et humaine.

Il est essentiel que les clubs rendent des comptes et renvoient l'ascenseur au comité lorsque celui-ci a besoin d'aide.

6 – Synthèse de différentes compétitions

Il reste :

- la coupe et la finale
- le GPJ CMO tour4 et la finale
- 1 journée de championnat et les titres
- Vétérans par équipes et individuels suit son cours
- La compétition féminine par équipes prévue le 19 avril 2025 a été annulée en raison du manque d'inscriptions.



Procès-verbal de réunion

Tony demande à Alain de faire une proposition pour un championnat féminin par équipes ou une coupe mixte, similaire au GPJ CMO. Il serait judicieux de considérer une limitation de classement pour ces compétitions. Cette proposition devra être soumise lors de l'Assemblée Générale.

7- Montée de PR en R3

Pour 2025-2026 : le responsable du championnat par équipes propose d'augmenter le nombre de montées à 3 ou 4.

Les élus rappellent que la décision de limiter à 2 montées avait été prise afin de limiter la dégradation du niveau de notre compétition départementale mais conviennent également que la réforme du championnat régional a eu un impact sur une augmentation du niveau PR.

Plusieurs propositions ont été évoquées :

3 montées : le 1^{er} de chaque poule et un barrage entre les 2^{èmes}

Ou 4 montées : les 2 premiers de chaque poule ou le 1^{er} et un barrage 2-3

Les élus interrogent la décision de limiter les montées à trois, se demandant pourquoi ne pas en avoir quatre afin d'augmenter les opportunités et la compétitivité.

Pourquoi ne pas organiser des play-offs entre les équipes classées 2ème et 3ème, afin d'augmenter les chances de montée tout en renforçant la compétitivité du championnat ?

Il a été décidé de mettre au vote une proposition lors du prochain comité directeur la montée de PR en R3. Faut-il choisir 3 ou 4 montées ?

8- Perspectives d'emploi technique du comité

Plusieurs clubs se tournent vers le comité en quête de soutien. Une solution pourrait être de les orienter vers le Groupe d'Éducateurs et de Sport Adapté (GESA).

Les demandes sont multiples : accompagnement pour animation dans les écoles, développement ou soutien technique.

Les élus rappellent la qualité du travail de Florian mais insiste également sur le fait qu'il faut le ménager et qu'à lui seul il ne peut pas répondre à toutes les sollicitations.

La solution GESA permettrait de répondre aux besoins des clubs en matière d'encadrement et de formation, tout en déchargeant Florian de ses nombreuses responsabilités. Le GESA pourrait offrir une alternative viable et renforcer les structures éducatives des clubs.

Une autre solution serait de recenser les besoins pour avoir une autre personne sur le département ou extérieure. Les élus notent qu'il sera difficile de trouver un temps plein, plus motivant en termes de recrutement, et que si cette personne devait intervenir sur l'ensemble du territoire, les frais kilométriques seraient non négligeables.

Florian est aujourd'hui à temps partiel sur le club de Périgné et pour le comité et cela convient aux 2 parties.

9 – Informations et questions diverses

Ligue : Svend a eu une visioconférence avec la Ligue, le Comité et la FFTT pour discuter de la convention d'accompagnement du territoire par la FFTT. La convention a été signée par tous, sauf par les Deux-Sèvres. Cette convention peut fournir divers soutiens, tels que des documents et des idées. Les membres du comité souhaitent recevoir la ligue pour une présentation du concept. Il faut leur proposer des dates disponibles. La ligue est prête à venir en soirée.



Procès-verbal de réunion

David a une réunion les 5 et 6 septembre 2025 à la FFTT

Samuel proposera un BP 2025-2026 lors du prochain comité directeur. Il est donc important de faire remonter des propositions et des souhaits auprès de Samuel afin qu'ils puissent être intégrés dans le budget prévisionnel. Ensuite, Samuel organisera une visioconférence pour faire valider les comptes en vue de l'Assemblée Générale prévue le 5 juillet 2025 à Thouars.

UNSS : championnat de France 2026. Un courrier a été reçu par l'organisatrice. Une réponse est à faire

Convention avec Intersport et le Comité : à revoir, car il y a des divergences entre ce qui a été discuté lors de la réunion et ce qui est écrit dans les documents. Les chiffres présentés ne correspondent pas.

Orange : nous sommes passé à la fibre

Fin de la séance 21h25

Le Secrétaire Général
Stéphane LEROY

Prochain comité directeur Le 22 Mai 2025 19h30 en présentiel au comité
